



EL PUEBLO DE AZAPA SE LLENÓ DE ENERGÍA CON EL TRADICIONAL DESFILE CÍVICO.

COLEGIOS TUVIERON UNA DESTACADA PARTICIPACIÓN.

# Azapa desfiló en honor a la patria

Con entusiasmo y orgullo se desarrolló la actividad, dando término al mes de la chilenidad.

Redacción  
 La Estrella

los lazos comunitarios y mantener vivas las tradiciones locales.

## IMPRESIONES

“Estamos finalizando las Fiestas Patrias con este último desfile en San Miguel de Azapa, un desfile hermoso, muy bonito con la comunidad entera, quienes llegan a este sector, de todas partes del valle a desfilar (...) los niños y las niñas con su alegría, los profesores, las comunidades agrícolas, todo muy bonito”, expresó el alcalde Gerardo Espíndola Rojas.

“Muy bonita experiencia donde todas las organizaciones de Azapa, la comunidad escolar, los bomberos, las otras organizaciones, vienen a hacer presencia de que en Azapa también se vive la chilenidad, un hermoso desfile”, dijo la concejala Dolores Cautivo.

“Caminar aquí para mí es la vuelta al colegio, fui di-



ACTIVIDAD CONGREGÓ A TODA LA COMUNIDAD DEL VALLE.

rector cinco años del Liceo Agrícola de Azapa, y es una tradición, una alegría ver a toda la comunidad empoderada de la nacionalidad, celebrando siempre, cerrando el mes patrio en Arica, en todo Chile, y quiero felicitar a la gallardía que tuvieron nuestros niños”, destacó el concejal Gabriel Fernández.

“En el Valle de Azapa es un desfile tradicional que

“Me trajo muchos recuerdos, cuando era un niño, y también desfilaba, es muy lindo”.

Concejal Mario Mamani

## PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El desarrollo de este evento cívico estuvo marcado por la participación ciudadana, de personas de todos los sectores del Valle de Azapa, desde el kilómetro 1 hasta el 40, con la presencia de comuneros, agricultores y comunidades educativas completas de los colegios del mencionado valle. A ellos, se les sumó la participación del Orfeón de Arica, una sección de la Armada de Chile, representantes de Carabineros y de Bomberos.

lleva muchos años y nos sentimos muy gratos como consejo municipal de estar acá en el valle. Saludo a todos los azapeños y azapeñas”, comentó el concejal Daniel Chipana.

“Espectacular porque creo que de alguna manera se les da la importancia a los valles, la importancia que merecen y que deben ser considerados en cualquier momento”, dijo la concejala Ninoska González.

“Me trajo muchos recuerdos, cuando era un niño, y también desfilaba, es muy lindo. Yo creo que esto es algo muy importante”, expresó el concejal Mario Mamani,

“Muy importante poder cerrar nuestras fiestas patrias aquí, en San Miguel de Azapa. Fue un acto súper solemne, súper bonito, súper diverso. Y eso es lo importante, lo que nos caracteriza a nosotros como ciudad, la diversidad”, dijo la concejala Carolina Medalla.

“Estar una vez más en este hermoso valle celebrando un aniversario más de nuestra independencia y de lo que han sido las glorias del Ejército es fundamental para poder comprender lo que significa Azapa para el corazón de cada uno de los ariqueños y ariqueñas”, comentó el concejal Max Schauer.